



UNIFÉ

Universidad Femenina
del Sagrado Corazón

COMUNICADO N.º 3

A la Comunidad Universitaria

Mediante el presente, informamos que, debido a la inseguridad presentada por el paro parcial de transportistas hoy, lunes 7 de abril, y con el fin de salvaguardar la seguridad de nuestras estudiantes, se ha visto por conveniente a partir de las 3:00 p.m. reprogramar las clases a modalidad virtual.

Las actividades administrativas y académicas se realizarán de forma regular; cualquier coordinación adicional pueden comunicarse con sus respectivas unidades académicas.

IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

La Molina, 7 de abril de 2025